

## Presseinformation

1. Februar 2003

### **Neue Automeile am Höherweg – Autohaus Yvel macht den ersten Spatenstich**

*Düsseldorf.* Am 1. Februar ist es so weit: Der Bau von Deutschlands größter Automeile beginnt. Auf einem Areal von 150.000 Quadratmetern siedeln sich am Höherweg in Düsseldorf-Flingern nebst TÜV, DEKRA und Straßenverkehrsamt insgesamt zehn namhafte Automarken an. Das Toyota Autohaus Yvel gibt den Startschuss und feiert an diesem Tag den ersten Spatenstich.

Bereits im Herbst dieses Jahres soll mit der Filiale des Autohauses Yvel der erste Showroom eröffnet werden. Sechs Millionen Euro bringt der Händler der Marken Toyota und Lexus für die neue Filiale auf. In der geplanten Zeit von neun Monaten wird die Grundstückspartzeile von 4.152 m<sup>2</sup> und einer Baumasse von 24.400 m<sup>3</sup> bebaut. Lexus und Toyota sollen zwar optisch getrennt, aber durch ein Bistro verbunden sein. 30 Toyota und acht Lexus Modelle werden dort Platz finden. Besonderes Highlight der Automeile: Das Areal der Gebrauchtwagen wird zwar nach Marken sortiert, aber ohne trennende Zäune frei zugänglich sein. Dem Verkauf von Neu- und Gebrauchtfahrzeugen wird sich im Autohaus Yvel am Höherweg eine Werkstatt mit Direktannahme, High-Tech-Center und Waschkabine anschließen.